
رابط المادة على منصة باحث
جولات الجمهورية - قبل الترشح للرئاسة

11-كلمة في مؤتمر الاخوان المسلمين | البحيرة - أبو حمص |
الشيخ حازم صلاح أبو اسماعيل

حازم صلاح أبو اسماعيل

وان شاء الله الامل القادم بقدر الله يعني سيأتي قدر للناس ينشئ الملحمة فيتجمع لها من اعد نفسه الاخلاص والرضا ان شاء الله آآ
عاشت مصر هذا ندائنا دائما ان تعيش مصر حرة شريفة - 00:00:00

اذا جاء الحديث عن الدستور. واذا ذكر النقطة التانية من الدستور يرجع الفضل لله عز وجل اولا ثم كذلك الشيخ راح ابو اسماعيل
المجاهد في عهد السادات الذي كان هو السبب الرئيسي في وضع مدى الدم. اما نحن نرفض - 00:00:23

انما نصبر الشيخ وراح ابو اسماعيل نفخر به في هذا المكان ونسعد به دعوة المحامي الشهيد الداعية المتميز يا لهوي يا كثير من
المرابط المتاحة فهو باسم قناة الناس. في ناس جميعا اليوم في مقعد ونفخر ونفرح - 00:00:53

قضينا للشيخ الاستاذ حاتم صلاح ابو الله اكبر وتحيا مصر. الله اكبر وتحيا مصر مصر تحيا مصر بسم الله الرحمن الرحيم الحمد لله
رب العالمين. واشهد ان لا اله الا الله وحده لا شريك له - 00:01:23

واشهد ان سيدنا محمدا عبد الله ورسوله صلى الله عليه وسلم. واسأل الله عز وجل ان يجعل لاحد سواه فيه شيئا ايها الاخوة السلام
عليكم جميعا ورحمة الله وبركاته. هل ليلة غالية جدا للمسلمين؟ العشرة هذا - 00:02:23

التي حول المعاني الشريفة لكل سمع يرتد حول ولطالما تجمعت دموع تجمعها معاني مبتهجة عالم ربما تقل بكرامة فالحمد لله الذي
جعلنا حينما نجتمع الليلة من سمع والانسان يشعر انه يحترم نفسه ويحترم ذريته من بعده. ونحن ايها - 00:03:03

الذي نحن فيه لا يحب ان يسمعني كل كلامك عن الاحتفال. لاننا في واقع الامر امة ومن الله عز وجل مصرا لم يكن متخيلا ولو صبرا.
والله عندنا ليعيش حياته - 00:03:53

لا يمكنه اجتماعات يحتفل فيها ويصعد ويفرح وانما لهذا الدين سنة. ان الله تعالى يقول في الارض فينظر كيف تعملون. اذا كانت
الاحداث التي جرت بعد يوم خمسة وعشرين يناير لم تكن في قصدان احد. ولا في حساب احد. ولا في - 00:04:33

فان ما جاء بعد خمسة وعشرين يناير من تمثيل ووصل الى خلع قادم من كان حوله انما جاء ليأتي بعده مباشرة هذا التوقيت. توقيت
هو توكيد لينظر كيف تعملون. فنحن الآن انما نحن قوم تحت مطر - 00:05:13

الله عز وجل ليعلم كيف نعمل. ولعلكم تتذكرون اول من ترضى على هذه النبي صلى الله عليه وسلم ذهب الى بيته وهدى فنزل عليه
جبريل جبريل وعندما ينظر الى ما ينظر من عند رب العالمين - 00:05:43

قال له ما هذا يا رسول الله؟ ما هذا اوضعت سلاحا؟ وخلعت ثياب الحق فان الملائكة لم تضع سلاحها بعد. فقام النبي الى سلاحه وقام
المسلمون وعرفوا انه مطلوب منهم مرابطة وحراسة بعد اول جولة قطعوها - 00:06:13

هذا يا اخواني هو حالنا اليوم امتنا انعم الله عليها من غير تركيز على الاطلاق الا ترتيبا لمظاهرة او لفعالية يوم او يومين. انعم الله
عليهم فمن ومكنه من ان يكونوا متولينهم وارادتهم. هذا الامر لم - 00:06:43

حداشر فبراير. وانما هذا الامر حدث لكن استكمل في الارض فينظر كيف تعملون الموضوع ليس مجرد عندنا مهمات من ديننا ان
نحرص عقيدته ونحرص وشريعته ونحرك استمراره ونحن مهمات اخرى - 00:07:13

النتائج التي وصلنا اليها. بعد يوم خمسة وعشرين فبراير خمسة وعشرين يناير. اللي بيحصل ان هناك من يريد ان يلتفت حول هذه
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النتائج. يريد ان يضيع هذا الشعب وان يرده مقهورا من جديد - 00:08:03
وهناك ما هو اكثر من هذا كله وهو واقع هذا الوطن وواقع هذا البلد. انتم يا اخوانا يمكن المشكلة اللي كانت قائمة ان كان في واحد

واحد كان   او يتسوق واحد كان بيجري للناس او - 00:08:23
لا يا اخواني المسألة هنا اننا امة يجري اسرها حضراتكم الان وانا اسير وانتم جميعا اسرى ومكملين برغم انكم خلعتم رئيسا وحزبا

وحكومة. انما نحن شعب وامة يجري اسرها بانتظام منذ ستين عام - 00:09:23
على الاقل ان تراها اكرم بمعنى اللي يقعد في مؤتمر والكلام ده زي ما انت عايز اتكلم عن سورة انما لازم تعرف ان عملية التكثيف

والتجديد والاسر بانتظام منذ ستين سنة وليس من السهل ان تتحلل منها او ان تخرج منها. وانا عايز - 00:10:03
والله الدخل القومي بفلوس الدخل القومي للطفل والبلد. انت لو مشيت في حكمك كلها ولا في البحيرة انها ولا في مصر كلها وسألت

الناس ما هي مصادر الدخل القومي اللي بتدخل للشعب المصري. ما فيش اتنين - 00:10:33
كل الناس عارفة هيقولوا السياحة هيقولوا البترول هيقولوا قناة السويس هيقولوا البركة هيقولوا تحويلات المواطنين في الخارج

يعني عناصر الدخل القومي بصدق للبلد. معروفة مع انها لكن هي مصر عايشة على المقابر - 00:11:03
اسمعوا المفاجأة لنعرف ماذا علينا ان نفعل. احنا يقول لك قبل خمسة وعشرين يناير كنا ايه؟ وبعد خمسة وعشرين وبعد هو احنا بس

خلصنا احنا عملنا حاجة ده احنا لسه في عز الحراك والثعالب الماكرة تلعب من وراء ظهورنا لا تزال - 00:11:33
عناصر الدخل القومي اللي بخدم حضراتكم عليها كده ومبسوط فيها يا ترى المفاجأة المذهلة؟ انه ليس من عنصر واحد من مصادر

الدخل التي تبدو لمصر. الا وهي من نوع واحد فقط - 00:12:03
من الحروف اللي لا يمكن تدخل لمصر الا من تحت حذاء الامريكان. ما فيش منها ولا عذر عنها الا اذا كانت ايدين الامريكان واضرب

لكم مسل بالسياحة سياحة الى اخر جمال وعايشين سياحة واستمروا في السياحة السياحة. لكن - 00:12:23
السياحة ايه هي السياحة؟ السياحة انك تجمع فلوس المصريين تبني بها قرية سياحية منشأة سياحية تبيع مطار تجهز البلد للسياحة.

ولو ما عندكش فلوس تاخد قروب من البنك. وفلوس البنوك هي مدخرات - 00:12:53
الحمد لله وتقول لي ما يجراش حاجة ده التيار الواحد هيكسب سبعة دولار فلوسي يا مسلمين يا من تعلمتم ان تملكوا سورة بايديكم

وبعقائدكم تطلع بيان من كسر واحد. تقول الحكومة الفرنسية تنصح الرعايا - 00:13:13
بعدم الذهاب الى مصر في الفترة الحالية لان الادوية في مصر غير امنة. فكرته الحنفية المانيا يطلع بياني السياح الالبان. امريكا

يتقتلوا السياح الامريكان. شوية تفاجأ شهادة السياحية اللي جندت فيها فلوس البلد اصبحت موجودة ما فيش بدايل. النور بتطفي
والعمال قاعدين ساكتين - 00:13:53

واصبح مصدر الدخل القومي لمصر لا يمكن ان يمر الا اذا كنت مرضيا واقعا ساجدا ونفس هذه المسألة انا اكلم اصحاب دين رفض الا
ان يشتري ارادته بنفسه. نفس المسألة في دخل - 00:14:23

من تمن سنين تقريبا تسع سنين حصل كارتيرون صغيرين من لغاية دلوقتي مجهولين النسب. ما حدش عارف مين اللي عملهم.
حصلوا في منطقة باب المندب فطلع بيان في اغلى الممر للمداحي لقناة السويس. وممر غير امن حاليا - 00:14:53

وننتقل بكم بعدم المرور فيه. انخفض دخل قناة السويس في عشرة ايام فقط من قمته الى القطن لم يعد يدخل ولا خمسين يوم في
عشر ايام فقط. لغاية دلوقتي لم يكشف من الذي قام بهدوء - 00:15:23

يبقى لا السياحة ولا قناة السويس يمكن ان يدخل منهما دخل الا بقدر ان كل واحد مصري يعز مروريا للسيد الذي يعيش في الشارع.
ونفس المسألة في البترول ممكن واحد يقول والله البترول ده او - 00:15:43

بقى الحمد لله البترول في ارض الله وقناة السويس. ولكن يا اخواني اذا المفاجئة التي اعلم انها معلومة بنسقة ما على الاقل. انت
مش هتمد ايدك في الارض تطلع انت محتاج علشان البترول ده يدخل لك فلوس محتاج نوعين من الشركات. شركات - 00:16:03

البترول وشركات تسويق البترول. واذا بشركات استخراج البترول شركات امريكية وشركات تسويق البترول شركات امريكية. لو
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انسان عايز يطلع بترول ويبيعه حتى معدات فلما تقدم الوقت واصبح فيه كفاءته وشركات مصرية وبتطلع البترول وانا بقول
لحضراتكم الكلام ده لان نيتي وانا قاتل الى هنا - 00:16:33

كنت اريد ان املك كل شهر لاخواني ان املكهم وعيا ليدرك ماذا علينا ان نفعل في خلال الفترة البسيطة القادمة هي مسألة مش حكاية
عزيمة الصلاة. الموضوع اكبر من كده بكتير - 00:17:13

تحرير هذا الوطن من سلطان اجنبي عليه. والسلطان الاجنبي عليه لم يكن اسمه فلان معهم انما سلطان الاجنبي الذي يجعل كل شيء
في هذا البلد تحت عنصران هؤلاء الاجيال. ولذلك لما تقدمت - 00:17:33

للجامعات المصرية وعملوا شركات بترول وكفاءات ممكن يشتغلوا المسئولين مع ان المعدات كلها برضه من امريكا وكل شيء. يبقى يا
اخواني اذا بهم يفرضون على هذا الوطن وعلى هذا الشعب علي وعلي الصغيرين وعليكم وعلى احفادكم وعلى من لا يزال في

اصوات - 00:18:03
الاباء لم يولد حتى الان يفرضون عليه خل البترول قاعد كده ما تعرفش تدخل منه ولا مليم. وطردوا وعليهم معاهدة السلام ومعاهدة

السلام مش زي ما ناس كتير فاكرين انها عبارة عن انه مامته - 00:18:33
فقرروا انهم يعملوا سلام ويبقوا حلوين مع بعض وتمشي المسائل لا مش هي دي معادلة سلام اذا بمعاهدة السلام تقول انه حتى لو

خمسة وتمانين مليون واحد اجمعوا على لا يستطيعون ان يبيعوا قطر البترول واحدة. في اي حارة من حواري - 00:18:53
العالم كله الا اذا اذنت له اسرائيل بذلك في بيعها. اذا اسرائيل هذا في مصر الانترنت لتعلموا اسرائيل لو قالت لنصر النائب بترول ده

كله تبعي ما تبقيش منه ولا فترة لا تستطيع ان تبيع. قطرة بترول واحدة في اي مكان في العالم - 00:19:23
عشان حتى لو اتكسرت وعرفت ما بتفتكروش ان الدخل القومي لبناتهم تقدروا تتحكموا فيه انتم رأيكم وهي التي تقف ويا ويلك لو

بعت برميل واحد خارج ارادة اسرائيل يومئذ وحينئذ يمكن الانسان - 00:19:53
هي كلها تعمل حصار على مصر حصار جوي حصار اقتصادي تعلن ازمتها بسبب السيون المتأخرة في الضرائب المتأخرة المهم انك في

الاخر لو انك تركب الطيارة وتروح لامريكا واسرائيل تقولوا لهم دي نفس الايات رجعوا لنا الدنيا - 00:20:13
المسألة في كل شيء حتى البورصة اللي بيخشوا فيها بأموال ضخمة اسمها الأجانب بيشتروا ولا الأجانب يقول لك المصريين تمشي
شوية الفرصة يرجعوا يشتروا تاني ويشغلوها شوية ويرجعوا يعملوا طبطبة ويلموا مرة تانية والنتيجة اللي كل مصر - 00:20:33

كل واحد واحنا قاعدين لا نملك لنا كبيرة الا بما رضي عنا السيد الاجنبي. كل عناصر دخلنا يا اخوة الحكم السادس هو الذي قبله والذي
قبله. ظل يرتبها ترتيبا على اساس ان ما يبقاش في - 00:21:03

حدوس لهزا البلد الا بقدر ان يرضى عنا هؤلاء الذين يناصبون للعزاء. فلذلك يا اخواني اتعجب من قبل والله. كنت اتعجب من هنا في
البحيرة تعتبر من المحافظات. في مسألة - 00:21:33

اصلاح الاراضي سبحان الله. شركات القطاع الخاص بتاعة استصلاح الاراضي. وانا اقول لكم هذا الكلام على ثلاث ايات عظيمة في
كتاب الله لتعلموا ان الاسلام ليس ولا وانما هو كلام ينشئ امة - 00:22:03

لهؤلاء الذين يلعبون باقدارهم. فكنت بقول لحضراتكم القطاع الخاص الخاصة باستصلاح الاراضي. بتفتح مكاتب طائلة والمياه
الجوية الصحراء الغربية عندنا مياه تكفي لزراعة كامل وده مش كلامي ده كلام الحكومة نفسها. كامل الصحراء الغربية لمدة خمسة

وسبعين سنة للامام - 00:22:33
يكفي زراعة كامل الصحراء الغربية لمدة خمسة وسبعين سنة يمكن وعندكم في كلية زراعة على مستوى فكنت اتعجب بماذا ما دام

الامر مرجحا الى هذه مين الناس اللي عندهم فلوس ما بيتصلحوش الاراضي دي ويكسبوا منها الفلوس. واذا فيها - 00:23:13
ان الميزانيات المصرية سنة بعد سنة. سنة بعد سنة من غير استثناء. كل ما يكسر الفلوس اللي مش محتاجين حد يبقى واطي عليها

شروق مقدمة تسهيلات رؤوس الاموال تروح ناحية السياحة برضو. وناحية نفس العناصر برضو اللي - 00:23:53
الامريكان ونتيجة ان التفاح الاراضي لا يصل. وفي المقاتل يا اهل ميدان التحرير يا اصحاب الثورة فرحتم في خمسة وعشرين يناير
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وحداشر فبراير ولا بعدها. كان الناس اللي واقفين ميدان التحرير وفي موازين التحرير على مستوى الجمهورية - 00:24:23
يفتح كده يلاقي الجرنان بيكتب له اطمئنوا يا ناس. مخزون القمح في مصر يكفي لمدة اربعة اشهر على الاقل. خمسة اشهر على

الاقل. عارفين هم فين؟ يقول له خلي بالك - 00:24:43
ما بتعملش ابو علي اوي ما تستجبش نفسك عن طرفك ميدان التحرير وتعمل اعتصامات وعامل فورا وعايزني كان تاكل عيش حاد

اربع خمس شهور. ولما لم تجد هذا مع عزيمة الناس المحترمين. اللي كانوا - 00:25:03
مستعدين يظل باقين حتى يتكلموا كرامتهم في ايديهم. يذكر الاورام خطر لا زلت اتذكره. صرح الصيام لوزارة الصحة بان لبن

الاطفال في الصناعة. انتم عارفين لما امرأة ما عندهاش امكانية الرضاعة الطبيعية بتشتري لبن تعمل رافعة للسنة. سرع المصدر
باجمل لبن الاطفال - 00:25:33

لعدة اسابيع لسه حيلك ابنك مش هيعرف يرضع في خلال اربع خمس سنين. خمس اسابيع. يا اخواني السياسات التي كانت قائمة
اربعة وعشرين ساعة. ده كان مضروب بئر مقصود بها ان يضرب الظلم على هذا الشعب. ليعيش - 00:26:03

رابعا ساجدا امام السادة طوال العمر. وحتى لما ضحكوا علينا واذلونا واذلوا اعناقنا والله احنا هناخد الاراضي هناخد الاراضي من
المقطعين ومن الباشاوات واللي عندهم فلوس وقلنا يا سلام يدافعون عن حقوق الفقراء. واذا بالمفاجأة التي تمثل عارا على كل -

00:26:43
كل رأس من هذه الرؤوس الكريمة وعلى رأس اول رأس صديقي. ان احنا كون ما كنا بنستغفر وبيتضحك علينا على الادلة اذا بهم فعلا

يسموها آآ ينبعون هذه الاراضي اللي عندهم ارض. ثم لا يبلغونها للفلاحين. والغاية - 00:27:23
ابن عبدالناصر نفسه مات ستاشر سنة او تمنتاشر سنة من قانون الاصلاح الزراعي. اخذوا منتجة الاراضي ان الاغنياء ولا يملكونها

للفقراء وانتم ناس فلاحين تقدروا ترجعوا للعروض. عبارة عن عقود فقط انتفاع حق الكفاح - 00:27:53
عشان اللي يرفع راسه في الصيف يتاخد منه الارض في الشتا. واللي ينطق بكلمة ليس فيها المدح الكافي للسيف اتخذ منه الارض في

الستة اشهر تسعة اشهر. وعليكم الناس لا يملكون طعامهم ولا - 00:28:13
لا يملكون شيئا الا ان يتسلسوا للسيد في الداخل والامريكان والاسرائيليين وجاءت هذه الثورة ثورة خمسة وعشرين يناير يا اخواني

مش علشان الحبيب العادلي لما يبقاش فيه احد حسني مبارك لما يبقى فيه سرقة لكن علشان نعرف ان كرامتنا ان لم نحافظ عليها
سيلتزم - 00:28:33

عليها من جديد. وسيحاولون من جديد ان ان يرتعوا هذا الشعب. ولذلك انا كنت انظر من عشرة ايام فقط يا استاذ. عشرة ايام فقط.
ده عشان بس ده انا بقول لكم ان انتم شايفينه دلوقتي وامبارح وبكرة له كلام قديم وما هو كلام محتاج مصر. لسه دلوقتي -

00:29:03
عشان تعرفوا ان احنا كل اللي مطلوب مننا خلي السياحة. وخلي قناة السويس. وخلي البترول بالعكس المصريين وخلي التحويلات

للخارج وخلي كل ده خلي كله شغال. انما احنا مطلوب منا - 00:29:33
ابني نبني اقتصاد البلد على امور تبقى في ايدينا احنا مش ما تمشيش غير من تحت ايدين عدونا حرام علينا نحن اصحاب دين

اشترى بئر الماء الماية. اشترى البئر علشان ما تبقاش قطرة الماية اللي بيشربها - 00:29:53
ابن هذا الشعب وابن هذه الامة من تحت يد اليهود عثمان ابن عفان اشترى بئر روما عشان ما تبقاش مع ان اليهودي انما اخواني في

البلد دي كان في مشروع طلع اسمه توفيق ماية النيل لاسرائيل. هتوصله ازاي يا جماعة ماية النيل بتاعتنا لاسرائيل - 00:30:13
ترعة بالعرض كده تفضل ماشية وتمشي تحت قناة السويس وتخش سيناء لحد ما توصل كان يومئذ اماكن مثل ما فعلتموه باذن الله

في خمسة وعشرين يناير التقط الشعب المصري وانا لا انسى ما حدث في نقابة المحامين في مصر في هذا الوقت. التفتوا اهل الدنيا
وتوقف تماما - 00:30:43

انتهى تماما خلاص مع اسرائيل عشان تلاقوا غيره انما لم يعد احد يذكره. انما شفت المصيبة اللي حصلت. لتعلموا للمرة الثالثة ان انا
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وانتم قاعدين متكتفين حتى هذه اللحظة وانا وزر كل منا على رأسه عار لا يزال يحتاج ان ازيله. اذا اراد ان يكون كريما - 00:31:23
وان يترك بابنائه من بعد الكرامة. حسني مبارك اللي معه من ساعتها من تلاتين سنة لغاية دلوقتي فعمل ايه في التلاتين سنة؟ على

رأي اللي قال يا ريته كان ضربهم وضربنا احنا - 00:31:53
قعد تلاتين سنة يا اخوان  لازم اقولها تاني اقول يا اخواني وانا وعي الامة ان تكون يقظة طيب لقد في هذه السعادة الكريمة الاخوة

في هذا اللقاء الكريم. واسأل الله عز وجل ان يجمعنا - 00:32:13
انا على كل حال ساحاول ان اوضح الفكرة بصورة كنت تعلموا ان الحقيقة يعني سعادتي الكبيرة سعادتي الكبيرة ايضا في هذه

المناسبة التي اراها عليها المجاملة. انما نحن امة يجب ان تعرف الفارق بين - 00:33:13
من لم يحضر رأسه بالظلم يوما وبين من يسير في كل عصر بما يسيره. ونحمد الله ان جمع يا رب العالمين. اقول ايها الاخوة انه قبل

تلاتين سنة يعمل ايه؟ يعمل العكس. اسرائيل هي اللي بتشتغل مع دول - 00:34:13
ومصر عارف ان عارف لما تسلم الدنيا اذا بها تبطئ العلاقات لدرجة انا اتيت انا شخصيا مش حد بقى نقل الي اتيت بالميزانية دولة

اثيوبيا ميزانية دولة الفين وتمانية وحاولت ان ادرس الفائزة في اسرائيل قد نجحت ان يكون تقريبا - 00:34:43
لا يقل على الاقل خالص من خمسين في المية من دخل اثيوبيا يمر عبر اسرائيل اشتغلوا هم واتت وزارة الخارجية في وزارة

الخارجية اللي عايزين يجيبوا غيرها يجيبوه النهاردة بعد ما نسينا يعني يجيبوه - 00:35:23
فهو الرئيس الجديد بعد حسني مبارك. فاتوا به اتوا اسد العلاقة بينا وبين هزه الدول تماما واشتغلت في اسرائيل واصبحت النتيجة

بعد اخر وتلاتين سنة انه ازا كنتم ايها المصريين العنترين - 00:35:43
اسرائيل فقد اصبحت المشكلة في مياه النيل الى مصر. اصبح توصيل مياه النيل الى مصر لذلك يا اخواني ما علينا اليوم هو ان ننزع

المسألة سهلة وليست صعبة ولكنها تحتاج ابنة محتسبة والنبي صلى الله عليه وسلم جعل امورا ربما يكون لي معكم فرصة اوسع -
00:36:03

اقول كيف كيف من لك رسول الله صلى الله عليه وسلم؟ وكيف مملكة الشريعة الاسلامية يخوفون منها فلولا الشريعة الاسلامية هي
التي تملك الناس اقتصادها. وان صدقوني يا اخواني انا فيكم والله. عندما - 00:36:33

ووجدت هذه الكلمات النيرة التي تقول اننا لسنا في الشريعة الاسلامية رخيصة ابدا ابو بكر اي بلد ادخلها. بلد تعرف عقيدتها تلك
الشريعة التي يخوفوننا منها اهلنا الذي اعطانا الله بها وعودا وعودا يعني في عبارات نادرة - 00:36:53

فوقهم ومن تحت ارجلهم. ومرة يقول يا يا لفتحنا عليهم بركات من السماء والارض. ومرة يرسل السماء عليكم مدرارا وهم منكم
باموال. وبنين ويجعل لكم جنات ويجعل لكم انهارا الشريعة الاسلامية التي جعلت الامطار يقدمون رأس المال - 00:37:23

في الارض والنخل والمهاجرين يقدمون العملة للبلد. انتم عارفين يا اخوانا قطعا في هذا البلد في هذا النوع. ممكن واحد ينتزر امريكا
ولا كندا ولا ايطاليا نادي الشنطة ينزل بها خالد تميم ويشتري شوية منتجات خان الخليلي مش عارف حاجات صدف حاجات الحاس

حاجات سعاد - 00:37:53
الناس هناك انما الفعل يقعد عايز سنة كاملة لحد ما يعرف ياخد اقامة ولا ياخد فلوس ولا حاجة. طب ازا كانت واحدة بتعيش مصر

في امريكا لمدة سنة. فهموني كده ايه السبب ان الحكومة المصرية سنة بعد عشرة بعد عشرين - 00:38:23
ما بتعملش عن طريق الملحقين الاداريين في سفارات برة اللي متنصورين في كل العالم معارض والمنتجات المصرية اليدوية دماغنا

للشعب المصري كله فين المطلوب تروح الحاجات دي انك بتباع في معارض عادية وبيصبح بيت الفلاحين - 00:38:53
لكنهم مصلين او مصممون يعني لكنهم مصممون على انه يفضل اوعى حد يمشي يقول الناس يا حبيبتي انا بقول لكم يفهم ان احنا

نبني وهيئة نبني وهيكل بس بلدنا على ما نملكه. ايها الاخوة - 00:39:13
هذا ولو ان هذا المؤتمر قد انعقد بمجرد ان نفرح بما كان ولا ندرك ما لكان عارا علينا ان يكون مجرد احتفال. ولكني برغم ان ان الوقت

الذي يريد ان - 00:39:43
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قطعا ستكون هناك كلمات اخيرة لا اريد ان افسد البرنامج لكن اسمحوا لي قبل ان انهي كلمتي. ان حقيقة انا ما جئت الى هنا الا لكي
اقولها. نحن يا اخوان - 00:40:03

ووقت الفرح لم يأت بعد. هذا وقت انفراد. انا لا انا مختلف لا افرح بمحاكمة ظالم سابق. انما الذي يظلمني الظالم الذي لا يزال موجودا
لانه الذي اذا نجتم الليل يمكن يشتغل اربعة الصبح الاقيه موجود بيعمل - 00:40:23

لذلك من العار علينا ان نبقى نجاحنا يوم ستاشر فبراير بفضل الله وحده لا شريك له لا نعمة لاحد. في خدع حسن وزارة ونقعد من
حداشر فبراير لحداشر ابريل شهريا - 00:40:53

مثلا يبقى احنا المنتصرين هذا الشعب هؤلاء الناس هم المنتصرين. وتبقى قيادات الحرب اللي لسه قائمة قيادات الحرب اللي لسه
قائمة تبقى في يدي الطالب المهجوم بمعنى ايه ما زالت النهاردة هي التي تصنع تلويث بعض الناس وبذل المثل لبعض الناس -

00:41:13
حتى منظمات الشباب المقومة للتجمعات الثورة. ايه الوعي اللي انا فيه ده؟ اعمل حاجة حداشر فبراير واترك الاعلان انا اصرف من

يثير الاعلام لمصلحة الشعب. انما اللي حاس النهاردة مع الاسف - 00:41:53
لا تزال المؤامرة وعايز اقول لكم حاجة معلش اخونا الكريم في هذا لا اريد ان اجاوب الوقت فتسمحوا لي. البلد هذه مش اول مرة

تنجح البلد دية كانت طول عمرها تعمل سورة وتدرس. عزم فتنة. وما شاء الله اول ما - 00:42:13
ترجع تاني مرة اخرى غافلة تائهة مغسلة يلتمس عليها ويرجع الامام عمر مكرم الشيخ العامر نزع الصاغية التي وعين الشعب وعين

علماء الاسلام عينوا يوم هم اللي اختاروه. فضلوا ويقول له احنا هنعمل بمجرد ان هدأ الناس عن حراسة الحراك - 00:42:43
اول حاجة عملها هذا الوادي المدرج عمر مكرم وضرب العلماء وضرب الشعب ومش ده حسني مبارك بيورس الحكم بجمال فضل الذي

لا يسمعه وعي وادراك ويقظة وانتباه يعود الى هذا. فالواحد من ابنائه - 00:43:23
واحد مصري عظيم وقال كلمة عظيمة بضمير قال له انت فاكرنا فلوس ولا فاكرنا فلوس عشان تورثنا قصر الليل؟ الا والله الذي لا اله

الا هو لن نورث فبعد اليوم سيمر ثمرات عظيمة. لكن حدث هذا القسم. حمد - 00:43:53
عشرات السنين عشرات السنين اب يورثني لانه كان هناك عزل خلع ولم يكن هناك حتى حتى ثورة ثلاثة وعشرين يوليو فرحانين اوي

خمسة وعشرين يناير انت مصري يا اخي فقد مضى عهد الاستعداد. هل كان مضى عهد الاستعداد ستين سنة. بعد اللي عايز يطلع -
00:44:23

صغير ما يعرفش يطلقه. اللي عايز يعمل جمعية تعاونية ولا حزب ما يقدرش. اللي يرفع صوته ما يقدرش. واللي يتمسك مباحث امن
الدولة بدونهم لما اقتحمت طلعوا اللي بقى له اربعتاشر وخمستاشر سنة محبوس في - 00:45:03

تعرفون ما هو ايضا. احنا النهاردة لازم نكون صرحاء. عزل خمسة وعشرين يناير حداشر فبراير ليس هناك معنى انجح ليس فبراير
وضد قيادات الاعلام ويفضل النائب العام بوجود رجل القبائل هو اكثر الف مرة ان يتكلم - 00:45:23

عن امارة امارة النيابة النائب العام وما يمكن ان يحدثه. ولا يمكن اتخيل ان عندي وانا شايف ان الظابط اللي انت كسباحة ويوم
خمسة وعشرين يناير من شهرين ونص فلان الفلاني قتل فلان الفلاني وفي اتناشر شاهد - 00:45:53

طفل ومليون ويوم خمسة وعشرين يناير لغاية النهاردة على الاقل هزا الطالب ودي كناية قتل مبسطة مراحل كوباية شاي من ينزل
على كرامته من اجل تصوف ان احنا خلصنا وبدأنا نقول مصر ما بعد خمسة وعشرين يناير - 00:46:23

والاعلام بايديهم والقتلة احرار يعمل لك ايه؟ مباراة الزمالك دي مش حاجة كل شيء مصنوع عارفين عملونا ليه؟ عملوها علشان
ينفذوا فكرة واحدة بس. يسوقوها. يلبسوا فكر نظرة المطالبة بعودة الامن المركزي - 00:46:53

اخرى للشوارع. يرجع العساكر المجرمين. هو احنا بنهاجم الشرطة! اللي بتحرس شركات ولا مصانع! ولا بنهاجم الشرطة احنا بنحرص
الذين يقفون بحبهم وحبيبهم وعصيهم وقنابلهم علشان يقفوا في الشوارع تاني ويتأسوا حضراتكم احنا طلبناهم عشان الكورة تكمل.

وادي الكورة هتستمر - 00:47:33
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مش عايزين كورة يا بلدنا مش عايزين الاعماق ترجع تتلغي مرة تانية ومش عايزين العيون ترجع تنتصر عايزين نشعر اننا نحرص
امام تعالق قلوبنا روحوا وينزلوا الامن المركزي قيادات الاعلام ضدكم وخلوا النائب العام - 00:48:03

زي ما هو الحزب الوطني ورجال الاعمال مع المحافظين اشتغلت وانا قاعد فرحانين يا سلام على الوحي لابد ان يكون واضحا في
ايده بيخطط لها حتى الان. الظالم الذي من اليوم لبكرة وستكون لنا وقفة ايما وقفة. مع ملك السعودية الذي اعطى تعليماته -

00:48:23
انما علشان يكون له اسر علشان يقولوا يوم خمسة وعشرين ابريل في تجمعات يوم اربعة مايو عيد ميلادك يا ريس وابراهيم كامل

والمحفظين والأمن المركزي عشان الدولة تحتفل نحن الان محتاجون لحراسة - 00:49:03
التي مستعدين نقدم خمسة الاف وستة الاف شهيد. من اجل الا تنكسر عروض ابنائنا من جديد وجاء اشرف لولده ولحديثه من بعد

اجيالها الكفار ستين سنة ينزل ابنك المحترم من على مزلقان الارض خايف من عسكري - 00:49:33
وهو راجل محترم. اننا الان لا نساند واحدة. وانا يا اخواني لا يثقون في سياسات المجلس الاعلى للقوات المسلحة. بل انني ارى ان

الناس اللي خرجت خمسة وعشرين يناير كانوا بيقولوا الجيش - 00:50:13
الجيش يشتغل والشعب يروح. اللي عايز يقول الشعب يروح وينام وما فيش حاجة ينزل قانون اعتصامات ويحصل في كلية اعلام

جامعة القاهرة وفي ميدان التحرير. انا لا اثق في هذا ابدا. وانما - 00:50:33
ان الهدف الذي يهدف اليه الان لو ان مصر يقف هدف واحد بس. ان تنتهي الفترة الانتقالية وان يتكلم زمام هذه البلد من يخاف من

الناس الا يأتوا به بعد ذلك. يومها هيحترم - 00:50:53
انما اجيب حد قاعد في الحكم بقى له عشرين سنة وعمره ما احتاجني الى امبارح ولا بكرة. ايها الاخوة دقيقة واحدة لقد جاوزت

الوقت كل التجاوزات. ولكن ارجو ان اقول لكم لقد تكلمت - 00:51:13
وما اتيت الا يوما الامانة بكل سامع. وانا اطلعها صراحة دوركم امناء السورة ودعم السورة. قولوا لهم قولوا لهم نحن لن نغفر لكم لن

نذكر لكم ان تمشوا الامور بهذا السكون طوال هذا الوقت. والامر الثاني هو الذي ذكرته اننا نريد ان نحرر - 00:51:33
اما امر العقيدة الاسلامية وامر كبير وارجو ان ننتبه الى ما يجب ان يجار بشأنها نعم سنتنا من قبل ومن قبل اليوم ونحن نعرف تماما

في ديننا اللهم على حق لواحد غير مسلم. فقلت انا ادافع عنه وادفع عنه ثم قتلت فانا في - 00:52:03
لو وجدوا هجوما على مسيحي في حق هو له ان اعناقهم ودماءهم حتى لا يذبح احد في هذا الوطن لا اقول هذا نضالا ولكن لان هذه

هي الشريعة الاسلامية اين؟ الشريعة - 00:52:33
الاسلامية التي يخوفوننا منها السنة اللي فاتت من ست اشهر بس. لما القضاء الوضع واحدة ست مسيحية من وغضبنا معه لانه كيف

تصدق على لكن القاضي معذور انت من كيلو القانون والشكل ده - 00:53:03
انما لما يجدوا ولم يجدوا الا الشريعة الاسلامية وانا معه في هذه الكلمة الحكومي المصري في حوار معزة القناة الاولى فاذا به يقول

معي مصر لتعلمي ما هي الشريعة الاسلامية التي يخوفوننا منها - 00:53:23
قال لا تصدقوا علينا القانون الذي علينا الشريعة الاسلامية فانها تقول معه كما يدينون من ست شهور فقط هذه الكلمة. يريدوننا ان

نكفر بشريعة الاسلام وهو يحب لغير المسلمين. وان يكفر بشريعة الاسلام وهي الوعد بالرخاء. وان نكسر بشريعة الاسلام وهي التي -
00:53:53

ساعة المودة في ربوع البلاد والضواحي يا ذا المصر اسلامية ودولتها اسلامية ونسأل الله الثبات الرشاد يعتذر عن الاطالة والسلام
عليكم الى الطبيب المتميز الى السياسة النابغة الى من يعرف العمل السياسي منذ - 00:54:23

آآ الف تسعمية اتنين وسبعين الى ذلك الرجل الذي هم في شوط الى الطبيب المتميز العمل السياسي الف تسعمية اتنين وسبعين الى
ذلك الرجل الذي لم تتحمله حكومات الحزب الوطني عضوا للبرلمان الى الدور محمد سليمان - 00:54:53

الله اكبر الله والموت في سبيل الله الله اكبر الله اكبر وتحيا مصر بسم الله الرحمن الرحيم سيدنا محمد وعلى اله قبل صغير دي
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واقول لكم هناء على طريق على طريقته. فاذا بدأنا - 00:55:23
من خمسة وعشرين يناير حتى هذه اللحظة فانتم ونحن نستحق ان نبني لكم على الحرية اللغة العربية خمس دقائق كمان مبروك على

اللي حركت ولم تصل الى منتهاها حتى الآن - 00:56:43
ايها الاخوة الكرام انتم في معظم ويجب ان تدرسوا قيمة هذه النعمة. هذه النعمة   وخطط والعلم لله تبارك وتعالى يليق به الذي اذا

اراد ان يأتي يأخذ قويا لا يأخذ ضعيفا - 00:57:23
ان رب العزة وهؤلاء قبل ان يموت قال هذا تأمل هذا في الفترات الاخيرة كلنا نريد ان هناك تباعد في الاداء وظهر ثم يؤكد ان الله

وحده هو الذي على كل شيء قدير. هؤلاء - 00:58:23
الله تبارك وتعالى من عشرات المحاولات  كل الحمد لله يا رب خلاص انتهت حكمة حتى وهو حي يراك فلم نعتصم ان الله تبارك

وتعالى انما يريد اليه سوى الخاتمة بعد ان منحه الحياء ورأى الملك ينزل عليه - 00:59:43
ايها الاخوة الكرام اللجوء فيما حدث في هذه الثورة المباركة انني عمر وعادت كل واحد فينا كان على حد حريص على لما لان البلد

مش بتاعتنا البلد بتاعتهم. انما الان - 01:00:43
شعرنا عندما تعود اليه مصر مدينة متين وشارع شارع وحارة حارة وزوجة زوجة والله عادل عندما يجب ان نكون على قدر

المسئولين محمد. نحن الان الذين يقدم لهم والمشاركين للشعب بخير يقول ان هؤلاء - 01:01:33
ليس وراءنا جميعا شارك من شارك ودعا ودعا الامانة كانت من الآن ومن الاهداف ان تعود ارادة الشعب والحديث عن في مجلس

الشعب التي تخص الشئون الخارجية. واذا في فتح السرور هذا رئيس مجلس الشعب - 01:02:43
طوال تلاتين سنة اذا به عندما اسأله سؤالا اقول له لماذا يطلبون عرفات من امريكا بحضور الامم المتحدة فاذا بالحكومة الامريكية

فلماذا حتى يحقق للشعب الفلسطيني والرئيس بقى عندي علشان تعرفوا - 01:03:43
عن العرب عن العالم فرائضه قال انما الذي يرزق السادة الخارجين لمصر هي مؤسسة الرئاسة. وان وزارة الخارجية وليس هناك هو

الذي وشربنا ونقلها من حساب لحساب طهران وبعد كده - 01:04:53
على قطار غزة وعلى قدم الفلسطينيين بعد ان قتلوا مسئولين في الحياة او في بعد ان اذل المسئولين بعد ان اهان المصريين بعد ان

المحاسبة طويلة وعمدة ليست محاكمة المال الذين خرجوا في ميدان فليس منا عنوان - 01:05:43
حرية وعدالة وكرامة. وهذا الذي لا يجعلنا ان تكون ثرواته لشعبه. ليس كمكان في وزي ما كان بيقول عليه هذا ان شاء الله ان شاء الله

بفضل هذه الوعي لن يعود مرة ثانية - 01:06:13
ان يعود مرة ثانية الى هذا الشهر وهذا الحصار وهذه المطاردة وهذا الذل وهذه الاهانة افي المقابل لا نريد حرية الفوت نحن نريد

الحرية الحرية المنقولة التي تجعل الشعب كله في وحده. هذه الاخلاق التي نزلت في ميدان التحرير. بينما قبلها - 01:07:13
عليها انا اظن ان هذا فقد هذا ويجب ان يكون هذا الامر قد وصلت رسالتنا الى كل مسلم ان عندما الكرام انا اريد ان اقول ان هناك من

تغيرات فعلا ما زال المسئولين يريدوا - 01:07:43
وان هناك وان هناك في بعض الاحيان اصرار على الوعي في كل الشعب المصري هو التي فتحتم هذه القضية. نحن من ذهب او اذل

او اهان مصر في يوم من الايام - 01:08:23
يجب ان يحاسب هذا القانون. نحن نوافق المحاكمات العسكرية الا النبي عندما كانت لنا فلماذا كما يقولون فخرا مؤقتا كان يجب ان

يزول. ولا يجب ان ولا يجب ان نسعى اليه. لا نريد ان - 01:09:03
الى دولة عسكرية. انما دولة ركنية. لان هناك اوقات في الوقت لنكون من اجل كرامة الشعب المصري ومن اجل حرية الشعب. اقول

انهم بعض الظواهر التي حدثت مثل آآ الحزب الوطني المحظور. يعني هو حزب - 01:09:33
ان شاء الله لانه يعتبر ان الحزب الوطني هو ظلم فكأنه عشان نفس العظم ونفس الملك نفس الخوف والحرية والديمقراطية هؤلاء

خاتم للحرية لان ليس له جنودا على ارض الواقع. ليس له مواطن مع شعب مصر. ليس لهم احساس بهذا الشعب. وبالتالي -
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01:10:13
الحرية والديمقراطية التي توعظه عشان كده كانت الهدم الفترة الماضية عن الاخوان وعلى التلاتين وعلى حركة الاسلامية وحركات

الواقعة التي نحن نريد حركة اسلامية متحدة حركة اسلامية قوية حركة اسلامية متفهمة - 01:11:03
الذي نحن مع كل الاحزاب او الفرائض التي تتعالى والتي تتحد الآن في مواجهة معركة ونحن موجودين مع انه منافسة شديدة عندما

يكون السائل هو الملك المدود الذي يختار والناس كلها تأخذ منه يقول اننا قد وصلنا - 01:11:33
الى نقطة فارقة لكي يكون الشعب هو موطن السلطان. انت قبل كده ما كنتش حد بيحسبك ولا بيهتم بيك كانوا تلات اصناف هم

الذين يذنون الى الشباب في عهد الفائز. صاحب الرسالة للمحبين - 01:12:13
صاحب الامانة الذي يجد انه من الامانة ان لانه افقروا هذا الشعب عشان ينشروه بعد كده. قتلوه علشان يشتروه هذا هو كل مخلوق
من الناخبين. الاجنبي الكتلة الصامتة التي لم تتحرك ستتحرك الانتخابات القادمة. لانها تحركت في الاستبداد ومعلومة ان الانسان -

01:12:33
يأتي الاستفتاء ولا احد يستطيع ان يتوقع نتيجة الاستسلام. هذا نصر هذا ما حدش هذا كل حاجة نقول ان هذه الارادة التي تحررت

صار الان هناك خمسة واربعين مليون ما زالت - 01:13:23
ان لا احد يستطيع ان يحصل على الاغلبية الفترة القادمة حتى ولو كان في احد خمسة واربعين مليون اللي بيتحركوا والناس كلها

بتختار الان امامها البشر وكل منهم يعرف ان النبي كتب وكل منهم يعرف اذا نحن بفضل الله على - 01:14:13
نحن في اشد الحاجة للحفاظ عليه ومن حرص عليه. يقولون من هم الاخوان المسلمون؟ اقول لكم ان الاخوان هم جماعة من

المسلمين وليسوا جماعة المسلمين. والفارق بين الاتنين واضح جدا. جماعة من المسلمين يعني اللي يخالفهم وعارف. جماعة -
01:14:43

وبالتالي لم يعرف ابدا المسلمين انفسهم آآ جماعة الحق الوحيد ان كل منا يحمل الارهاب عندما يتقدم الاسلام ببرنامج الحزب وهو
يمثل اجتهاد ولا ولذلك المرجعية الاسلامية مرجعية المادة الثانية حتى لو موجودة المادة الثانية مرجعية الاسلام العليا - 01:15:03

على الاغلبية ان يراعوا الاجنبية الاغلبية نحن لا نعرف دولة جنوده. الدولة المدنية اللي في التاريخ هي الدولة التي نزع تحرير من
الدولة كما حدث في عصور مصر الاسلام عندما ما رفع الرومان لانه - 01:15:43

بينما فبالتالي لا احد يشاهد على الاسلام ولا احد يزايد على الاحلام ولا احد يزايد على ما بين الدولة ولا احد يزايد نحن نريد العهد
الذي بيننا وبين الرئيس القادم. هذا هو العهد الذي بيننا وبين النواب - 01:16:23

استجابوا وقدموا لم يستقيموا ولم يقدموا كان هو لن يأتي هزا الامر مرة تانية فيها من يتكلم جزاكم الله خيرا شكر الله لكم على هزه
الدعوة الكريمة شعب ابو حفص اسكندرية ان يحضر - 01:17:03

ضمن هذه الموهبة فضيلة الشيخ احمد المحلاوي الا انه اعتذر في النهاية لمرض شديد فيدعو الله عز وجل ان يشفيه. الامر الثاني لا
ننسى ولا يبقى هذا الجد. الا في مدينة ابو حكم احد شهداء ثورة - 01:17:43

يدعو الله عز وجل ان يتغمده وان يجعله من الصالحين. في النهاية هذه الجلسات المؤتمر من صبرنا هذا العظيم الحفاظ على الثورة
ومرتباتها حتى تلعب هذه الدورة العظيمة الحرص على تنفيذ الصفوف الاهتمام بالعمل يجب - 01:18:03

الحفاظ على هدف الحوار الصحاوي اعداد قيم الحرية والعدالة والانتماء والكورة في اللجان السياسي والاجتماعي وكل المجالات.
ايها الجمهور اعلان هام عن مصطفى طالبات الجامعة واحد وعشرين اربعة. بنقابة المهندسين. كما يعلن - 01:18:33

ايها المسلمون عن المؤتمر الكبير بدمنهور يوم الثلاثاء بجوار والذي يحضره قصيدة المسجد العام للقدس الدكتور محمد نبيه ايها
الجمع الشريف نبشركم انه سيتم الاعلان عن برنامج حزب الحرية والعدالة في القريب العاجل وهو حكم الاخوان ان شاء الله. في

النهاية نختم مع النبي صلى الله عليه وعلى خطاب النبي صلى الله - 01:19:03
سبحانك ما اشهد ان لا اله الا انت  وعلى   بسم الله الرحمن الرحيم                          بسم الله الرحمن الرحيم الحمد لله نحمده
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ونستعينه ونقوله واشهد ان لا اله الا الله واشهد ان محمدا عبده ورسوله - 01:19:33
لا ارى ولا ومع               ايها العيد ايها الاخوة الطيب ان جماعة الاخوان المسلمون فعلتها هذه  ويجعلها حقيقة ملموسة ومن حضارتنا

نقدمها لكم اليوم ايها التجمع الكريم النهاية الجمع الخير وهؤلاء ينبغي ان - 01:24:58
ينبغي ان هذا واعظم ترفيه ولكن ايها الاحبة وبضاعة اذا بك سيقوم بهذا الدور عضو مركب الايمان لاخوانكم المسلمين في محافظة

البحيرة اثبات من اساتذة الاخوان في هذا اثنان الاستاذ محمد عبدالله الشراوي - 01:28:58
تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا مصر تحيا مصر. تحيا مصر. الله اكبر. الله اكبر بسم الله الرحمن الرحيم. الحمد لله

رب العالمين. ولا عدوان الا على الظالمين - 01:29:48
الحمد لله من توكل عليه ومن قل غيره اعد السنة لمن اتقاه واعز النار لمن عصاه. واشهد ان لا اله الا الله ومن عمل بها ومن سار على

هذا فوزا عظيما - 01:30:18
واشهد ان محمدا عبده ورسوله بلغ الرسالة وادى الامانة ونصح الامة وكشف الغمة وجاهد في الله حق جهاده حتى اتاه اليقين ونحن
على ذلك من الشاهدين. وبعد ايها الاحباب اهل مدينة ابو الحمص الكرام. شعب ابو حمص العظيم. بلاش باسمكم جميعا - 01:30:48

نرحب بهؤلاء النجوم وهؤلاء النجوم الذين قطعوا انوارهم في بلدتنا الامنة الليلة كما تصنع دائما انوارهم في سماء مصر. وفي
سماوات العالم العربي والاسلامي على الدوام هذه الكوكبة التي كثير ما طرحت بالحق. وكثيرا ما جادلت الباطل بالحق - 01:31:18

وبين يديها. هذه الكوكبة التي كان من اثار سعيها في عقود ماضية. حيث كانت ملقي بالحجج الصحيحة ضد الحجج الباسطة
الباسطة. كان من آثار هذا انقطع الحرية في مصر على يد الثورة المباركة التي ننعم بحريتها جميعا الآن. نرحب - 01:31:48

الذي تقدم القضاة في كل المحافل السياسية والمحافل الدولية والمحافل الاجتماعية. شيخ القضاة السيد المستشار محمود الخضيري
يرحب به جميعا واسمعوا يا عزيز علينا ان نستقبل شيخنا فاستأذن وقاضينا ومعلمنا بين احضاننا وبين ايدينا في هذا البلد الكريم

الذي - 01:32:18
له كل الحب والتقدير. كما ارحب باسمكم ايضا بشيخ الدعاة. الشيخ حازم صلاح او والذي سوف ننعم ان شاء الله بحضوره سريعا ان

شاء ابني الشيخ المناضل وصاحب اللسان الحق صلاح ابو اسماعيل وكان خير خلف - 01:32:58
كما نرحب باسمكم ايضا بالصوت في محافظة البحيرة بالصوت دائما في سماء مصر على شاشة قنواتها وعلى صحائف جرائدها. انه

اخونا الكريم الاستاذ الدكتور محمد جمال حشمت. ايها الاحباب. سريعا - 01:33:28
هناك فرق بين الامس واليوم. بالامس القريب لم يمر عام في هذه الايام تقريبا لم تكتمل كنا في هذا المكان على بعد مئات الامتار

نتحرك بمرشح لنا رشحناه لمجلس الشورى عن الاخوان المسلمين - 01:33:58
اسرنا به في مسيرة سلمية. نعرض فيها ارائنا ونعرض فيها فكرنا. ونرفع فيها الصادقة والسلمية. ولكن كيف يحدث منا هذا؟ ويزور

من كان يجلس على الحزب الوطني احمد عز. لقد كان يزور ابو حمد - 01:34:28
في هذا اليوم وبعض الناس يسيرون في مسيرة يقولون الاسلام هو الحل وبعض الناس يسيرون في مسيرة يراهون الحزب الوطني.

فما كان وهذا الرجل الا ان اجتمع في مكان في مبنى الحزب الوطني وجمع جميع قوات البحيرة - 01:34:58
امرهم بان يتصدوا لنا وضربونا ضربونا بالرصاص المطاطي وضربونا القنابل المسيلة للدموع مستشفى ابو حمص بالمرضى

وبالجرحى ومن كثرة الجرحى توجهنا الى الاسكندرية ودمنهور. نعم في مثل هذا الوقت وفي مثل هذه الايام. خرجنا - 01:35:28
ابتليت على كرامتنا واعتلي على ابصارنا ونسائنا. من اجل ان نرفع صوت الحق وان نرفع صوت وان نرفع صوت الحقيقة وآلي الأيام.

لم تكتمل ايها الأحباب. ولم يكتمل العام حتى - 01:35:58
ونحن اصحاب الحق انتم يا شعب ابو حمص الكبير الذين ترفعون راية الحرية وننعم جميعا في ليلة مباركة هذه النعمة سنة طيبة

نعمة الحرية التي جعلها الاسلام هي خير وافضل قيم الاسلام. نسأل الله تبارك وتعالى - 01:36:18
ان نكون اهلا في هذا وان نكون اهلا بهذا الشكر حيث ان الله تبارك وتعالى يقول ولئن كفرتم هذه جنة ارحب بكم جميعا مرة اخرى
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وارحب بالسادة الحضور ولنتعلم ان الله تبارك وتعالى - 01:36:48
من توكل عليه نعم ايها الاحباب من توكل عليه ارحب بكم جميعا ونرحب بالغنى صلى الله على محمد وعلى اله وصحبه وسلم. تحيا

مصر. تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا مصر. الله اكبر - 01:37:08
الله اكبر فخيركم خير ولكن الان في حاجة الى ان نعلن جميعا فمع النشيد اخواننا                  تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا

مصر الله اكبر نحن في شوط ايها السمع الكريم لن نرى باعيننا مستقبل مصر بعد - 01:37:28
ثورة خمسة وعشرين يناير المباركة. الا اننا اذا اردنا ان ننظر فلا ننظر بعيون وانما معنا المناضل الكبير معنا ايها الاحبة نائب رئيس

محكمة النقض رئيس نادي قضاة الاسكندرية صاحب اول تحرك للمطالبة بالاشراف الكامل على الانتخابات - 01:41:08
الذي له مجموعة من المؤلفات العظيمة دعوى صحة التعاقد فله السياسي ونفرح به بين ايدينا. الصوت المؤدي الينا الهواء اليكم

جميعا المستشار محمود هبة الخبيمي. فلنرحب بهم جميعا بسم الله الرحمن الرحيم - 01:41:38
ورحمته وبركاته الى هذا المكان الطاهر الذي فيه على حب الله  العام الماضي كانوا يجعلوننا لا نشعر بالانتماء لمصر استأصلوا بكل

شيء. استئصالوا بالحرية مما من اطعمة ولكن نحمد الله سبحانه وتعالى - 01:42:28
تعال على ان نجمع قضية عندما وعزتكم ان تستمر في وجه هؤلاء القوم الذين كنا نشعر انهم ليسوا منا. وليس منهم اقول لهم انني

في يوم من الايام شعرت انا وانا في مصر - 01:43:38
جمعكم في يوم من الايام كانت قافلة المساعدات لغلطه بقيادة عن طريق الاطباء ولجنة كسر الحصار عن غزة ان نذهب لاستقبال هذه

القافلة في منفذ السلوم وذهبنا الى هناك رباط لكي نضحي بهؤلاء القوم القادمون - 01:44:18
لمساعدة اخواننا في غزة ونقول لهم ونسلمهم بعض المساعدات التي جمعها الشعب المصري واذا بنا تنظر تعليمات احمد عز الا يسمح

لنا ومنعنا في الطبعة. وقيل من انه ان يشرح لكم بمقابلة هذه القافلة. وانه لن يصبح الا باعضاء الحزب - 01:45:08
وطني فقط فقلنا ننتظر الطريق ومعنا لافتات الترحيب بهم. فاذا غير مسموح لكم بان تقفوا حتى على الطريق. وان لم تقاتلوا سريعا

سنقوم بتقسيم السيارات التي قدمتم بها بها بعض الاطفال ومعهم بعض الحجارة وشرعوا في تحضير الاكسجين وصلونا الى السفر -
01:45:48

وعندما وصلنا لاسكندرية قيل لنا كنا ننتظرهم هنا في اسكندرية فقيل لنا ان احمد عز اصدر تعليمات على مستوى الجمهورية هذه
القافلة ولا يسلمها اي شيء الا اعضاء الحزب الوطني الفخر. عندئذ - 01:46:28

سألت نفسي يا ترى هل انا مصري ام غير مصري؟ ترى هل هذه بلدي؟ ام هذه ليست حيث اشاء لا استطيع ان اتصرف بما تصرف
طبيعي اي انسان في بلده - 01:46:58

هكذا ايها الاخوة كنا نعيش في ولكن نحمد الله على ان من الله علينا واصبحنا حاليا احرار. من اهم المكتسبات التي اكتسبناها اننا
نستطيع ان نقول لا وان نقول نعم بحريتنا وليس باي ضغط من اي فئة او اي انسان - 01:47:28

عندما قلت كل من قال لا قالها كل يوم وكل من قال نعم طالب بحرية. وهذه اهم شيء. اهم شيء في الثورة اننا اصبحنا احرار نختار
ارادتنا الحرة الكاملة من يحكمنا - 01:47:58

وهذا ليس بالقليل. لان الحاكم لا بد ان يشعر انه هو العبد وليس نحن نحن الذين اتينا بهم نحن الذين نستطيع ان نخلع. نحن نستطيع
ان نصنع احرصوا عليها اي ضمانة توضع في القانون - 01:48:28

ولمنع لن يكون لها اي فائدة اذا لم تحرصها علينا اذا لم يشعر القائمون على الامر انهم يعملون لكم الف حساب فيما كما كان يفعل
الرئيس السابق واعوانه الذين يتفقدون الان - 01:48:58

الواحدة تلو الارض ايها الاخوة الاحباب ان من اهم مكتسباتنا هو حرية سوادتنا وهم يحاولون ان يطعنوننا من الخلف. يحاولون ان
يستغلوا هذا الوضع لكي ينقضوا على المباركة بين المسلمين والمسيحيين. ففشلوا - 01:49:28

الحمد لله وحاولوا ان اقول ان هناك بعض المتدينين الذين يهدمون الاضرحة او مش عاوز يعملوا ايه وكل دي حاجات محاولات
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انتبهوا لها لا يوجد تحيا مصر لا يوجد يحقد على اخيه المسيحي. كلنا يد واحدة. كل - 01:49:58
كنا نأكل من طعام واحد. كلنا نشرب من نعيم واحد. كلنا نشعر من نعيم واحد الدين الاسلامي هو دين التسامح. الاجيال الاخرى حرية

العبادة وحرية التصرف في ظل النظام الاسلامي. كل تصرفات الرسول صلى الله عليه وسلم. وهو القدوة لنا - 01:50:38
كل هذه كل تصرفاته كلها لا يرفع درجة الحرجة نحن جميعا اخوة احرصوا تماما على هزه الادوة وارجو من الله سبحانه وتعالى لكم

ان يوفقكم في ان تبدو مصر من جديد - 01:51:18
نحتاجه اليوم هو توحيد الكلمة. اذا غلط واحد مننا في الثاني خمستاشر يوم عندهم في ميدان لم اشاهد منازعة واحدة بين اثنين.

ولا تشاهد صوتا ارتدى على الاخر التشاحن لو واحد فاشل غصب عنه او حتى عامل تسامح معه حتى تمر هزه الايام - 01:51:48
يجب ان احنا نتغلب عليها. احرصوا على الكتاب. انا بطالب بحاجة لان احنا حاليا تبين واحنا لو الانسان قل او الاسعار اتبعت او حاجة

خصوصا البسطاء اللي ما يتحملوش الضغط المادي - 01:52:38
على ان نقضي على الاستقلال. وان احنا كده نكتب ايد بعض عشان عايزين ناس تبقى تحب السورة وتنضم اليها بان في ناس لغاية

دلوقتي في ناس لغاية دلوقتي ممكن يكون عندهم طاعة يعني من التوجه ويقول لك ان هي الثورة عملت لنا ايه - 01:53:18
ثورة يعني افادته في امور او رفعت عنهم مظالم ونحاول ان احنا نصلح ونضاعف الانتاج ونوقف شوية القتال الفئوية اهم حاجة

حاليا الشعور مكان بروح فيه واطالب وزير الداخلية ان يتولى هذا الامر بان الشعور بالامن لا شيء مهم جدا - 01:53:48
يجب ان يقدر يواصل حياته ويقدر يبقى عايش في امان ذكر الاب وذكر العيش في اية واحدة رحلة الشتاء والصيف هذا البيت الذي

اطعمهم من جوع وامنهم من خوف. يبقى الامان من الخوف هو الكفر من حياة الناس - 01:54:28
جزء معاذ يتساوى بالضبط مع رغيف العيش فيجب على الحكومة ان تذكر لها هذا الامر بسيطة جدا رجال الشرطة المتجاوزين اعتقد

ان هذا ان يتم مفاجأة بسيطة جدا المهم كله ان احنا نتوحد ونطالب المجلس الاعلى للقوات المسلحة - 01:54:58
الطلبات ان يحققها سريعا في هذه الوقت القادم لمدة لا تتجاوز الشهر. اول حالة مهمة محاسبة الرئيس واسرته واتخاذ لجنة

الاجراءات القانونية عشان تدعو علينا انه يخاطبنا كما كان يخاطبنا - 01:55:28
انك علينا بهذا الشكل. الامر الثاني المحافظين اللي كانوا موجودين رؤساء الجامعات اماكن هنيئة لابطال النظام السابق وممثلون ثورة

النظام ده استمر تلاتين سنة من عشر سنوات الاخيرة كان حسني مبارك متزوجين لعاملين في - 01:56:08
يعني كانت مؤسسة الشرطة القضائية حاولوا حاولوا كنا في السنوات الاخيرة ان وان يحاولوا التدخل في الاحكام وللاسف ان هناك

بعض الاحكام صدرت على غير الحقيقة على بعض الاطراف ولذلك احنا بنطالب بالاصلاح الزي ينقزنا جميعا. احنا يا جماعة -
01:57:18

على اساس يخوف احنا حاليا عندنا بناء عندنا تحيا مصر. الله اكبر وتحيا مصر   والجهاد في سبيل الله اسمى امانينا. لازم عشان نقدر
نجزي لو بنينا على هزا البناء الشقة على هزا الاساس استازي البناء هينهاروا - 01:57:58

لابد من بس احنا الحقيقة حاسين كشعب ماشي يعني انا امبارح والله انا ما اقدرش ارفع اسعار الغاز اسرائيل. ايه ده؟ ايه ما تقدرش
انا الشعب الغلبان اللي عنده عشوائيات اداء اسرائيل. امال احنا قلنا ايه؟ يبقى معنى ذلك اللي مش قادر يقوم بواجبه - 01:59:08
ممتاز يا اخواننا انا بقول لك بقول له لو ان الغاز الاسرائيلي لم يقف تصير اسرائيل على حاجتين لو عايز تتوضأ طبعا انا لو طيب لو

عايز تنزلها بصفة مؤقتة تبقى ايجارتين الشرط الاول العالمي واكتر وان كان عاجبه - 01:59:58
الحاجة التانية ان انا ما اصدرش الا اللي صايب عن حاجتي. ما يبقاش بيتي هنا ويصدر لاسرائيل المنيلة  عايزين بكرامة دون ان

تحتاج الى ان احنا نمد ايدنا بحد في مصلحة مصر علينا - 02:00:48
انا اتمنى من الله سبحانه وتعالى وانا بقول له اهو. لو انك انت الاسعار ما وصلتش للاسعار هنعمل مليارينية بجميع انحاء الجمهورية

تطالب بقطع الغاز عن اسرائيل لان ده لا يصح - 02:01:38
احنا ما قولناش عشان لا دلوقتي اوعى او طلعوا يسمعون من البحور يجب ان نقضي عليهم جميعا حتى نأمن شرهم. وان شاء الله
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المستقبل لنا والسلام عليكم ورحمة الله وبركاته. الله - 02:01:58
اكبر وتحيا مصر. الله اكبر وتحيا مصر. الله اكبر وتحيا مصر اكيد عايزين فلوسنا. نفوت بها شيخ القضاة. نفوت بها المستشار محمود

وخاصة ان عمان رئيس المحكمة الشعبية لمحاكمة الرئيس المخلوع - 02:02:58
مبارك وسعد ابي حنبل يصوت المستشار محمود الخبير ليستمر وفي محاكمته ونحن وراءه ومستعدون والله اكبر الله اكبر تحيا مصر

ايها الجمع الكريم اننا في عصر جديد مصر الجديدة ينبغي الا نهمل فيها ضوء والا نقصر في ناحية الان ايها - 02:03:38
كلمة المستقبل صلاة العمل لتلك التي لا تراك في مسيرة وما تخلفت عنا في الدكتورة منال عثمان  السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

الحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله محمد - 02:04:18
صلى الله عليه وسلم الحمد لله على نعم كثيرة على هذا اليوم وهذا الحج المبارك اكثر ضيوفنا الكرام ونرجو لله شكره على هذا النصر

الكريم نحمده الله عز وجل الذي بنعمته تتم الصالحات. فاليوم يوم نزلت علينا كنز من السماء. قبض علينا من السماء - 02:05:08
لابد ان يكون اليوم يوم عيد يوم فلابد لنا من وقفات قليلة في دقائق معدودة. لكي نقيم لبيوتنا الكرام الكريمات اوجه كلمة اليوم اني

امرأة بمناسبة هذه الثورة لابد ان يدخل لنا - 02:05:38
ما هو دورك؟ لا عذر اليوم. لا عذر اليوم لاي امرأة. وعلى وقدرتها ولديها الادراك على نهضة امتها وصناعة المستقبل وتقفز واحدة. يا

عذر اليوم اليوم يجب علينا جميعا نحن النساء في هذا اليوم وبعد هذه اللحظة. المرأة التي قدمت وتقدم كل يوم - 02:05:58
لابد لها ان تقف وقفة في مع نفسها. في زوجها مع بنتها مع مجتمعها. ان الدور الاول ولكل امرأة مصرية يكون مصري من بعدها. دورة

الاسرة هو اهم دور. ولا يعني ذلك - 02:06:28
ان نرسل الى عدم وجود المجتمع. الارتقاء بالفكر والسياسي للمرأة ان يكون لها تنمية وقدراتها حان الوقت الان للمشاركة السياسية

لكل امرأة. ولدينا بقول الله عز وجل المجنون والمميلات بعضهم اولياء بعض. يأمرون بالمعروف وينهون عن المنكر. فالمرأة مكلفة
مثلها مثل الرجل - 02:06:48

سواء ان الله عز وجل خلق لكم من انفسكم ازواجا. وان الله خلق الرجل والمرأة سواء بسواء ان هناك قضايا كثيرة اتحاد ضد المرأة
وضد الاسرة. وضد للمرأة ان يكون لها تبعية بقضايا السياسية والاجتماعية - 02:07:18

ومجتمعها على هذه الحضانة. ففي القضايا الاجتماعية ما يخالف بالمرأة في قضايا الامم كلنا نعلم ما يحقق للمرأة ضد القيم الاسلامية
التي تريد تجديد الاسرة وتدمير القيم والمبادئ الاسلامية التي - 02:07:38

خلقنا الله عليها هذه القيم التي لا تتنافى مع اهل الدين ومع اهل الديانة. فلابد ان يكون امرأة ان تربي ابنائها على هذا الفجر وهذه
الجمعية يتصدى هذه الهجمة الشركة التي تحاسب بمؤتمرات الامم المتحدة اتفاقياتها - 02:07:58

كل هذا والقضايا لابد ان يكون للمرأة وعي كافي يطير بقضايا وما يحاز فيها الامم كلها وترتيب يريد الامم ان تكون امة وليس امة
واحدة. ولاوطانها ان يكونوا اوطان وليس وطن واحد. نريد الوحدة نريد وطن واحد - 02:08:18

حينما يحدث في العراق بما يحدث في السودان ونريد مصر. فنحن الان بعد هذه الثورة نقف يد رجل وامرأة رئيس ومرؤوس غني
وفقير ومسيحي كلنا في العالم اجدع على وحدتنا وهذا ما تمت فيه الثورة. فلابد للمرأة ان يكون لديها هذا الفكر وهذا الوعي لتنسب

للعالم وتربي ابنائها - 02:08:48
على هذا اللعن وعلى هذه القضايا. لابد ان نرى ايضا ان يكون لها فكر وتنمية اقتصادية. وذلك عن طريق على استثمار اموالنا لتصرف

امام الغزو الاقتصادي العالمي الذي يريد تثقيف وتدمير - 02:09:18
للامة الاسلامية فلابد ان نساعد منتجات اعدائنا لابد ان يكون لنا وقفا لكي ننمي مستثمرات بلدنا ومصر كل هذا المرأة التي لديها فهي

مسؤولة امام الله عز وجل. ما وقت اليوم. ونريد من الان ان نوجه رسالة لكل - 02:09:38
لرفع العبء عنها في المسجد حتى يكون لها وقفة وتستطيع ان المسلسل السياسية والاجتماعية في البلد. الوقت قليل جدا ولكن ما

لدي كثير. ولكن لا وقت اليوم وجعلنا ابناءنا سوف يسألون الله عنهم داخل ابنائنا على - 02:10:08
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تسعة وتسعين في المية من اسباب النجاح هو الاصرار وهذا ما عجبته الثورة. لابد ان ننمي لكم الحوار في الاسرة. لابد ان ننمي لرسوم
التعاون اي الشجاعة الايجابية تمييز القيم الايمانية مع ابنائنا. يجوز ان نغير ونبدأ بمفهوم الحوار. لابد ان - 02:10:38

هناك سورة سلمية بيضاء نبدأ بها مع كل منا يضع نرى ونرجع وهداة شعارات اخلاقية تبدأ بها لتكون على انفسنا. لابد ان نثور على
انفسنا ونخرج السلبيات ما بداخلنا بنبدأ بها ونبدأ ونرمي امة جديدة. ان الامة الجديدة ذنبا موجودة بالمرأة. ولن يستطيع رجل واحد

ان - 02:11:08
يبدو الامة نزول المرأة كلنا نعلم دورها والوقت لا يتسع ايضا ويمكن في النهاية جزاكم الله خيرا ونتعرف ونتعاون ونأخذ بايدينا

وجزاكم الله كل خير. تحيا مصر. تحيا مصر. تحيا مصر - 02:11:38
الله اكبر ونشكرها على هذا الكلمات التي هي عناصر محاضرات مهمة                                     وان شاء الله الامل القادم بقدر الله يعني

سيأتي قدره للناس ينشئ الملحمة تجمع لها من اعد نفسه بالاخلاص والرباط ان شاء الله - 02:11:58
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